



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Diebstahl eines Kleinkraftrades (Blankenburg) - Radfahrer hatte 2,5 Promille (Halberstadt) - PKW-Fahrer fuhr mit 2,25 Promille (Halberstadt) - Zeugen meldet auffälligen LKW (Halberstadt)

Diebstahl eines Kleinkraftrades

Blankenburg – Am 05.05.2024 gegen 12:55 Uhr kam es in der Hasselfelder Straße in Blankenburg zu einem Diebstahl eines Kleinkraftrades der Marke Benzhou. Zeugen konnten beobachten, wie ein Mann das Moped von einem Grundstück entwendete und dieses in Richtung Elisabethstraße schob. Der Mann wird wie folgt beschrieben:

- 30 Jahre alt
- trug eine rote Jacke, blaue Jeans
- führte einen grau/grünen Rucksack bei sich

Das Kleinkraftrad hatte einen Wert von 1000 Euro.

Die Polizei sucht Zeugen, die diesen Mann gesehen haben und Angaben zu seiner Identität machen können. Des Weiteren werden Zeugen gesucht, die zum Verbleib des Mopeds Angaben machen können. Hinweise nimmt das Polizeirevier Harz unter der Telefonnummer: 04941/ 674 293 entgegen.

Radfahrer hatte 2,5 Promille

Halberstadt – Am 05.05.2024 gegen 20:25 Uhr bemerkten Beamte während der Streifentätigkeit einen Radfahrer, der stark schwankend fuhr. Bei der anschließenden Verkehrskontrolle konnte bei dem 42-jährigen Mann aus Halberstadt Alkohol in der Atemluft festgestellt werden. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,5 Promille. Anschließend wurde im Krankenhaus eine Blutprobenentnahme durchgeführt. Gegen den Mann wird nun wegen Trunkenheit im Straßenverkehr ermittelt.

PKW-Fahrer fuhr mit 2,25 Promille

Halberstadt – Während der Streifentätigkeit fiel Beamten des Polizeireviers Harz am 05.05.2024 gegen 22 Uhr in der Lieberkühnstraße in Halberstadt ein PKW aufgrund seiner sehr langsamen Fahrweise auf. Der 35-jährige Mann aus Halberstadt wurde daraufhin mit seiner Mercedes E-Klasse kontrolliert. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,25 Promille. Im Krankenhaus wurde eine Blutprobenentnahme veranlasst, um den tatsächlichen Alkoholwert feststellen zu können. Gegen den Mann wurde ein Strafverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr eingeleitet.

Zeugen meldet auffälligen LKW

Halberstadt – Am 06.05.2024 meldete gegen 03:20 Uhr ein Zeuge einen LKW, der auf der B79 von Halberstadt nach Quedlinburg in Schlangenlinien fuhr. Die eingesetzten Beamten konnten den LKW stoppen. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,49 Promille. Dem 44-jährigen Fahrer wurde die Weiterfahrt untersagt. Ihm wurde im Krankenhaus eine Blutprobe entnommen. Außerdem muss er sich nun wegen Fahren unter Alkoholeinfluss verantworten.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de